



Mit gewagten Sprüngen überzeugte Marc Steinhäuser beim „ADAC Bike Day“. In der Kategorie Dirt-Fortgeschrittene belegte er den ersten Platz.

Foto: t & w

# Gewagte Sprünge, rasante Abfahrten

## Clubs werben für den Radsport

ml **Embsen.** Zufriedene Gesichter beim Ortsclub (OC) Lüneburg des ADAC und beim Radsportclub (RSC) Lüneburg. Einen Tag vor dem „Motorrad StartUp Day“ auf dem Gelände des Fahrsicherheitszentrums in Embsen war beim 3. „ADAC Bike Day“ Muskelkraft gefragt. 150 Aktive boten den Zuschauern gewagte Sprünge, spektakuläre Abfahrten, rasantes Tempo, aber auch Feingefühl.

Den Auftakt machte am Morgen das Cross-Country-Mountainbike-Rennen des RSC, der zum ersten Mal mit dabei war. Am Mittag folgten die Disziplinen Trial, Dirt und Downhill des OC. Zudem gingen mehr als

20 Mädchen und Jungen bei den beiden „Fette Reifen Rennen“ des RSC für Kinder bis zwölf Jahre an den Start. Erstmals traten zudem zwei junge Fahrer des OC Lüneburg in der Disziplin Einradtrial an.

„Unser Anliegen war, den Radsport in seiner ganzen Vielfalt vorzustellen“, sagte Organisator Carsten Witthöft. „Das ist gelungen.“ Einen wichtigen Beitrag leistete dabei das Mountainbike-Rennen. „Das passte gut, denn wir wollen uns in Richtung Breitensport entwickeln“, sagte RSC-Vorsitzender Stefan Enzl. Und deshalb ist der RSC voraussichtlich auch im kommenden Jahr wieder dabei.

L2.20.4.09